

## AULA DE ESPAÑOL

La clase de español para extranjeros está en el aula catorce. En esta clase hay doce mesas pequeñas y dos grandes. La pizarra mide cuatro metros de largo por uno de ancho, es de color verde bosque. El borrador es pequeño y de color gris, está colocado siempre en la repisa de la pizarra.

En la clase hay diez alumnos de varias nacionalidades. Estudian español de lunes a viernes, en el Centro EPA de Pontevedra, también llamado río Lérez.

Esta clase es una etapa importante de nuestra vida.